



## Des abeilles et des hommes

publié le 29/11/2016

Dans le cadre de la manifestation "Images de sciences-Environnement : des solutions émergent", proposée par l'Espace Mendès-France de Poitiers, et organisée par Mme Boulogne, Mme Coureau et M. Gorry, tous les élèves de 5° se sont réunis mardi 22 novembre en salle polyvalente pour regarder le film Des abeilles et des hommes, de Markus Imhoof.



Ce film nous sensibilisait sur le fait que les abeilles disparaissent, alors qu'elles sont indispensables pour l'homme. Nous travaillons tous sur un projet EPI basé sur le respect de la nature. A la fin de la projection nous avons pu échanger et débattre sur les actions de l'homme sur la nature.

Grâce à Monsieur Gorry, nous avons pu en savoir plus sur le métier d'apiculteur et sur le mode de vie des abeilles. Pour conclure cette matinée, nous avons dégusté 4 sortes de miels, des pains d'épices, et des nougats. C'était délicieux ! Nous remercions Monsieur Gorry pour cette dégustation.

Les élèves de 5° Emeraude